

XX Edición

Maratón Corriendo por la Fe y Esperanza del BCH



Por sexto año consecutivo Banco Atlántida como Empresa Socialmente Responsable apoyó la maratón Corriendo por la Fe y Esperanza organizada por el Banco Central de Honduras, quien cada año busca beneficiar a los sectores más vulnerables.

En esta ocasión la finalidad de los fondos además de promover el deporte fue contribuir al objetivo de beneficiar a los pacientes de la Sala de Rayos X del Hospital General del Sur en Choluteca.

Patrocinio: L 75,000.00